

Stadträtin Dorothea Wiepcke
Stadtrat Sebastian Schall
Stadtrat Richard Quaas
Stadträtin Heike Kainz

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

ANTRAG

11.02.2020

Entlastung für der Münchner Norden jetzt! U26 und U9 parallel planen

Die Planungen für die U26 zwischen Kieferngarten und Am Hart werden ab sofort parallel zu den Planungen für die U9 vorangetrieben.

Begründung:

Die Stadt wächst in den nächsten Jahren hauptsächlich im Münchner Norden. Damit die verkehrliche Infrastruktur dem Wohnungs- und Gewerbeneubau nicht zu sehr hinterher hinkt, müssen die Planungen für die Linie U26 umgehend parallel zu den Planungen für die U9 vorangetrieben werden. Nur somit kann gewährleistet werden, dass die U26, die den Münchner Norden verkehrlich massiv entlasten wird, nicht erst am Sanktimmerleinstag in Betrieb genommen werden kann.

Initiative:
Dorothea Wiepcke
Stadträtin

Sebastian Schall
Stadtrat

Richard Quaas
Stadtrat

Heike Kainz
Stadträtin